

Le mystère des OVNI à la frontière entre les Etats-Unis et le Mexique



Alors que la thèse dominante attribue les nombreux objets volants non identifiés (OVNIs) observés à la frontière américano-mexicaine à des drones utilisés par les cartels de la drogue, une voix discordante s'élève. Bob Thompson, vétéran de l'armée américaine et ancien agent des douanes et de la protection des frontières (CBP), affirme que la réalité pourrait être bien plus étrange... et plus inquiétante.

Invité d'un podcast spécialisé dans les phénomènes inexpliqués, Thompson a dévoilé une vidéo inédite capturée début 2020 par un avion de reconnaissance de la CBP près de la frontière de l'Arizona. L'engin en question, surnommé *The*

Cigar (« Le Cigare ») en raison de sa forme cylindrique compacte, ne présentait ni ailes, ni hélices, ni trace thermique détectable — un défi sérieux pour l'hypothèse du drone.

« Ce n'est pas un drone de cartel », tranche Thompson. « Il allait à une vitesse incroyable, sans faire le moindre bruit. » Selon lui, l'appareil défiait les capacités technologiques connues, civiles ou militaires. Il n'exclut cependant pas qu'il puisse s'agir d'un missile expérimental, mais insiste : « Cela mérite une enquête sérieuse. »

Plus troublant encore, Thompson affirme avoir interrogé plus d'une centaine de collègues de la CBP ayant été témoins de phénomènes similaires. « J'ai vu des orbes à l'horizon, des engins en forme de cigare, des triangles... Ce ne sont pas des hallucinations collectives », affirme-t-il.

Mais le point le plus déroutant de son témoignage concerne ce que plusieurs agents qualifient de véritables « portails » s'ouvrant dans le ciel. « Ce ne sont pas des ronds de fumée », précise Thompson. « Ce sont autre chose. On ne comprend pas ce que c'est, mais c'est terrifiant. »

Les services frontaliers, souvent en première ligne des questions sécuritaires, seraient-ils également en première ligne d'un mystère plus vaste encore ? Faute de reconnaissance officielle ou d'enquête fédérale, ces incidents restent cantonnés à des rapports informels et des vidéos classées.

La communauté ufologique s'emballe, tandis que les autorités restent silencieuses. Pour certains sceptiques, l'idée même d'objets extraterrestres survolant le désert du Sonora frôle le fantasme. Pour d'autres, c'est le silence officiel qui alimente le plus les soupçons.

Et si certains plaisent en se demandant quand les extraterrestres passeront du cigare au vape pen, d'autres, comme Thompson, ne rient pas. « Ce n'est pas une question de croyance. C'est une question de faits. Et les faits, on les ignore trop facilement. »

Dans une époque où les frontières deviennent des zones de haute technologie, peut-être est-il temps d'ouvrir un autre type de frontière : celle de notre compréhension.

O.V.N.I. - 29 mai 2025 - Wakonda - CC BY 2.5